

# *Piden a la Asamblea Nacional de Venezuela tomar medidas con directiva por adeudo a los trabajadores*

---



Caracas, 13 sep (RHC/PL) Trabajadores del Legislativo exigieron a la actual directiva de la Asamblea Nacional (AN), que cumpla el pago de una deuda millonaria a 3 500 empleados por concepto de pasivos laborales.

La actual presidencia del Parlamento venezolano, en manos de la ultraderechista Mesa de la Unidad Democrática(MUD), dejó de pagar a los empleados de la instalación más de seis millones de bolívares, denunció Carlos Arévalo, secretario general del Sindicato Revolucionario de Trabajadoras y Trabajadores del Poder Popular Legislativo Nacional (Sinolan).

Durante una protesta en la sede administrativa, Arevalo detalló que el incumplimiento también afecta a los trabajadores del Parlamento Latinoamericano y del Parlamento Indígena.

En enero de este año, la Sala Constitucional del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) ordenó a la Oficina Nacional de Presupuesto restaurar los salarios de esos empleados, mientras la junta directiva de la AN continuara en desacato a la institucionalidad, indicó AVN.

Sin embargo, aun cuando el Ministerio de Finanzas aprobó el dinero, la administración de la Asamblea Nacional no solicitó los créditos correspondientes y por tanto existen retrasos en el pago de las quincenas, según el medio noticioso.

Además del salario, los empleados no han recibido en los últimos 21 meses los beneficios contemplados en el convenio colectivo como uniformes, calzados o el suministro de alimentos a los hijos que estudian en el preescolar Argelia Laya y en el maternal Nuestra Divina Pastora, de esta capital, según Arévalo.

El dirigente del Sinolan denunció también 'un incremento abrupto de la nómina', la degradación de los servicios y la escasez de recursos para las labores en la sede del Parlamento.

Al respecto, condenó que mientras se mantiene la deuda laboral, el presidente de la AN, Julio Borges, quien ejerce ilegalmente el cargo por haber sido electo mientras el Parlamento está en desacato, mantiene una gira internacional para solicitar sanciones económicas y una intervención extranjera contra Venezuela.

En tanto, Cory Bautista, abogada con 17 años de servicio en el Parlamento, refirió que hasta 2015 - cuando la directiva estuvo en manos de la bancada revolucionaria- nunca hubo irregularidades.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141319-piden-a-la-asamblea-nacional-de-venezuela-tomar-medidas-con-directiva-por-adeudo-a-los-trabajadores>



**Radio Habana Cuba**